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Résume:

La ville de Mascara a connu un développement démographique et une
expansion urbaine rapides, ce qui a entrainé une augmentation du nombre
de demandes de logement, ce qui a incité 'Etat 4 adopter des programmes
et des politiques de logement pour contenir le probleme du logement, dont
les plus importants sont les logements sociaux locatifs. logement et le
logement social covalent, ou la ville a obtenu 9935 logements locatifs
sociaux, et 304 copropriétés réparties sur les quartiers étudiés.Ce qui a
contribué pour 62% a la production urbaine, le groupe qui a regu la plus
grande part de logement est le groupe jeune, dont l'age varie de (33-37)
composé de (4-6) personnes, car la plupart des appartements ont 3 pieces,
et nous avons également recu des plaintes de particuliers pour manque de

préparation Quartiers extérieurs et logements étroits.



Il existe de nouvelles oftres de logements sociaux enregistrées en vigueur,
mais elles ne sont pas entrées en vigueur en raison de la difticulté de trouver
un bien immobilier urbain adapté.

Mots clés : politique du logement, logement social, crise du logement,
Abstract:

Mascara has witnessed rapid population development and urban expansion,
which has led to an increase in demand for housing, which prompted the
state to adopt housing programs and policies to contain the housing
problem, the most important of which is social rental housing. Housing
and social covalent housing, where the city got 9,935 social rental units,
and 304 buildings distributed over the studied neighborhoods, which
contributed 62% to urban production, the group that got the largest share
of housing is the young group whose ages difter from (33 -37) It consists of
(4-6) people, because most of the apartments have 3 rooms, and we also
received complaints from ordinary people for not equipping the outer
quarters and the cramped accommodation.

There are new registered social housing offerings in effect, but they have
not taken effect due to the difficulty of finding suitable urban properties.

Keywords: housing policy, social housing, housing crisis.



